
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 23 dicembre 2024, alle ore 12:10 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 23‐12‐
2024 ‐ ore 12" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere MILAZZO Vito.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓ ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Alle ore 12:10, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Buongiorno a tutti, siamo in commissione lavori pubblici.

Siamo aperti già da qualche minuto, aspettavamo il programma che si avviava quindi"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"può comunicare a verbale i presenti.

Grazie Presidente Milazzo, alle ore 12.08 ha avuto inizio la Commissione e il verbale numero 70 del 23.12.2024.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Milazzo Vito presente, Orlando Leonardo presente, Di Pietra Gabriele assente, Cavasino Pietro assente, Coppola Flavio presente, Digirolamo Gaspare assente, Gennaro Sanna assente,
Bonomo Giancarlo presente, Passalacqua Gaspare assente, Titone Vanessa presente, Vinci Antonio è assente ma ha delegato il consigliere Carnese che è presente.

Diamo atto che la consigliera Vanessa Titone non ha la scheda inserita nel sistema per cui i presenti sul sistema risultano 5 ma in effetti il numero legale è raggiunto per la presenza
di 6 consiglieri su 11."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Allora, ci stavamo confrontando col vicepresidente che ha diretto i lavori delle ultime due sedute dove io sono stato assente.

Oggi era stata mandata una richiesta di audizione alla dirigente del settore lavori pubblici per iniziare a trattare lo schema del programma triennale lavori pubblici 25‐27 abbiamo
ricevuto una comunicazione da parte dell'architetto Gandolfo e la dirigente del referente del programma l'architetto Stefano Pipitone per quanto riguarda la impossibilità a
partecipare all'audizione odierna per indifferibili impegni istituzionali quindi poi Questa è l'ultima seduta dell'anno, oggi inizieremo ad approfondire meglio qualcosa e poi ci
confronteremo per concordare le sedute per il mese di gennaio che molto probabilmente verranno fatte nelle stesse giornate come abbiamo fatto sempre nelle giornate prestabilite per
la Commissione Lavori Pubblici e poi Sabiliremo anche, sentiremo magari l'architetto Gandolfo e vedremo quando possiamo averla in audizione"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"ormai per il mese di gennaio."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Ha chiesto intervenire il consigliere Orlando che vuole precisare alcune cose rispetto ai lavori delle ultime sedute.

Buongiorno Vito, buongiorno colleghi tutti, abbiamo noi l'altra volta chiesto, la scorsa seduta ha chiesto al direttore di ragioneria le fonti di finanziamento per quanto riguarda la
prima annualità, lo stesso ci riferiva e comunque ha inviato una mail all'ufficio di presidenza che prontamente la dottoressa Palermo stampò e lo ha fatto avere durante i lavori della
Commissione per quanto riguarda le fonti di finanziamento relativi alla prima annualità.

Successivamente abbiamo chiesto anche di avere stampato la prima annualità del piano triennale del programma triennale delle opere pubbliche 2023‐2025."
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Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"Diamo atto che alle ore 12 e 15"

Alle ore 12:17, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"è entrato il consigliere Di Petra.

Ecco Presidente lei lì ha la documentazione che questa commissione ha chiesto e che adesso si ritrova nella commissione bilancio per quanto riguarda la prima annualità e gli
interventi che dovevano essere fatti nella prima annualità nel precedente programma triennale delle opere pubbliche 2023‐2025.

Abbiamo constatato insieme al collega Di Pietra che rispetto agli interventi che c'erano nel 2023‐2025, nel 2024‐2026, mancano circa una ventina di interventi, che è questo qua.

L'abbiamo contato.

Nel nuovo programma trennale delle opere pubbliche, questo è quello vecchio.

Nel nuovo programma triennale, per quanto riguarda la prima annualità, sono circa 61 o 62 interventi.

Scusami, nel nuovo 2024‐2026 sono circa 40 interventi, invece nell'annualità 2023‐2025 gli interventi sono 61, perciò ci sono 21 interventi in meno rispetto alla prima annualità.

motivo per il quale abbiamo chiamato la dirigente.

Abbiamo convocato la dirigente per cercare di capire quali sono gli interventi.

Alcuni riguardavano alcune strade, Torre Sanchez, altri tipi di interventi.

Bisognava fare un confronto tra l'annualità attuale e l'annualità del 2023‐2025 per capire quali sono gli interventi e il motivo perché non"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"sono stati inseriti nel nuovo programma triennale delle opere pubbliche.

Stiamo facendo il confronto tra la prima annualità del vecchio piano trennale e la prima annualità del nuovo piano trennale per capire queste differenze e quali sono gli interventi che
non sono più riportati.

Eventualmente"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"stiliamo un elenco nel frattempo.

Abbiamo segnato tutti gli interventi diciamo che erano previsti nell'annualità scorsa e che non sono più stati riportati nella nuova annualità.

Di alcuni come sappiamo sono lavori già iniziati altri non sono iniziati poi quando avremo il confronto con gli uffici cercheremo di capire perché mancano questi interventi se c'è
magari una nuova lettura in termini di normativa sulla predisposizione del piano che ci sono interventi abbiamo notato anche di PNRR attualmente in corso solitamente si
riproponevano gli interventi fin quando non erano completati adesso abbiamo visto che alcuni ci sono altri mancano."

Alle ore 12:47, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:47, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Andiamo avanti un secondo

sulle fonti di finanziamento Allora scusate abbiamo stabilito, abbiamo un pochettino capito meglio alcune cose da chiedere come dicevamo sulle differenze tra i due piani triennali.

Secretario io le do mandato per procedere, questa è l'ultima seduta prevista per dicembre, di procedere alla nuova convocazione del mese di gennaio sempre sempre per le due
giornate prestabilite a settimana riservate alla Commissione e per oggi alle ore"

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

12.48 la Commissione è chiusa.

La seduta termina alle 12:49.
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